"CONEXTEMONOS A DIOS"

En una clase del seminario para misioneros, Herbert Jackson habló del auto que le habían dado cuando comenzó en la misión. Como el auto no arrancaba sin que lo empujaran, durante dos años adoptó la costumbre de siempre estacionar en una pendiente, o dejarlo en marcha. Cuando terminó su asignación allí, le pasó el auto a quien lo iba a reemplazar. El nuevo misionero sintió curiosidad por el problema del arranque y levantó el capó del auto. Tocó un cable, giró la llave.... ¡y el auto arrancó sin problemas!

El no haber aprovechado la energía del auto durante dos años ya es algo malo, aunque no tanto como vivir toda la vida sin el poder de Dios.

Busque evidencia del poder de Dios a su alrededor. Desde las infinitas galaxias del universo hasta los diminutos átomos que las conforman, desde la maravillosa complejidad del cuerpo humano hasta la asombrosa sencillez de la bacteria unicelular, desde la grandeza del Himalaya hasta los misterios del fondo del océano, el poder de Dios es evidente dondequiera que miremos.(Salmos 148)

¿Está conectado usted a Dios como fuente de su energía? ¿O necesita que lo empujen para comenzar cada día?

No permita que una pobre conexión con Dios lo deje sin energía en esta vida.

Porque desde la creación del mundo las cualidades invisibles de Dios, es decir, su eterno poder y su naturaleza divina, se perciben claramente a través de lo que él creó.(NVI)

Romanos 1:20